

„Das Tribunal“ im Theater Schauburg

Kulturwerkstatt spielt auf der Baustelle. Karten nur online und im Vorverkauf

Kaufbeuren Ein außergewöhnliches Stück bringt die Kulturwerkstatt Kaufbeuren auf die Bühne. Unter der Regie von Thomas Garmatsch und Jannis Konrad zeigt das Kinder- und Jugendtheater eine Inszenierung von „Das Tribunal“ von Dawn King. In dem Werk geht es um eine Gerichtsverhandlung im Ausnahmezustand.

In diesem Gericht zählt nicht das Gesetz, sondern das Überleben. Die Angeklagten müssen beweisen, dass sie für die Gesellschaft „nützlich“ sind. Wer scheitert, verschwindet für immer. Wer spricht die Wahrheit? Die Grenzen zwischen Opfer und Täter, Wahrheit und Lüge verschwimmen. Premiere der Kulturwerkstatt-Inszenierung, die für Zuschauer ab 14 Jahren empfohlen wird, ist Samstag, 27. September, ab 19.30 Uhr auf der Baustelle des Theaters Schauburg an der Ganghoferstraße. Weitere Aufführungen dort folgen am Donnerstag, 2. Oktober, Freitag, 3. Oktober, und Samstag, 4. Oktober, jeweils ab 19.30 Uhr.

Tickets gibt es nur im Vorverkauf im Stadtmuseum Kaufbeuren, bei allen Reservix-Verkaufsstellen und unter www.kulturwerkstatt.eu. (pm)